

Des travaux prévus à Caroual jusqu'en 2026



Pelleteuse et camions s'activent actuellement à Caroual, pour le dévoiement du ruisseau et la réhabilitation de ses berges. Les travaux devraient se poursuivre encore en 2026 sur le site.

Ouest-France

Les travaux de requalification urbaine et paysagère à Caroual, entrepris par la municipalité avant l'été et interrompus pour la saison, ont repris en ce mois de septembre.

L'escalier permettant aux piétons de rejoindre le bois de Cavé, depuis le parking, sera achevé avant la fin de l'année.

Actuellement les pelleteuses et les camions s'activent pour réaliser le dévoiement du ruisseau et la réhabilitation de ses berges. Le talus sera ensuite engazonné. Seront réalisés, à suivre, les travaux d'aménagement rue de la Digue, entre la rue de Cavé et la promenade de la Mer.

D'autres travaux d'aménagement sont prévus sur le front de mer : esplanade, plantations... Ils seront réalisés au premier trimestre 2026, après réalisation des fondations pour le nouveau poste de secours, sur l'emplacement de l'ancien, qui doit être détruit.